
Pièces 3 Pièces

Superficie 82 m²

Référence NBA78

Prix 695 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Le  Groupe  immobilier  Berti  and  Sons  vous  propose  à  la  vente  en  exclusivité  ce

magnifique appartement 3 pièces de 82m² lois carrez, terrasse de 12m² avec vue

époustouflante  mer,  Iles  de  Lérins  et  Estérel  situé  dans  un  domaine  privé  et

sécurisé  24h/24 avec tennis,  piscine  et  salle  de  fitness.  Excellent  état,  rénovation

récentes.  Climatisation.  L'appartement  se  compose  d'un  hall  d'entrée,  grand

séjour/salle à manger donnant sur la terrasse avec une vue à couper le souffle. Une

cuisine  semi  ouverte  équipée.  Le  coin  nuit  se  compose  de  deux  chambres,  une

avec salle d'eau, l'autre avec salle de ...

The Berti and Sons real estate group offers you for sale exclusively this magnificent

3-room  apartment  of  82sqm,  Lois  Carrez,  12sqm  terrace  with  breathtaking  sea

views, Lérins Islands and Estérel located in a private and secure domain 24 hours a

day  with  tennis,  swimming  pool  and  fitness  room.  Excellent  condition,  recent

renovations.  Air  conditioner.  The  apartment  consists  of  an  entrance  hall,  large

living/dining room opening onto the terrace with a breathtaking view. A semi-open

equipped kitchen. The sleeping area consists of two bedrooms, one with a shower

room, the other with a ...

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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